

# 地域共有のゴミ箱が設置されました！

レジデンスなこそ

今年の夏に、近隣の方と共同で使用するゴミ箱が設置されました。今までレジデンスなこそで出たゴミは、敷地内の一箇所に置き、ネットでカラス除けのみしており、近隣の方は、だいぶ離れた収集場所を利用していました。「敷地内にきちんととしたゴミ箱を設置して自分たちも一緒に捨てさせて欲しい」と、近隣の方々からの嬉しい申し出があり、この度、設置することになりました。今では地域の方と交代で、ゴミ箱掃除を行い、以前に増して交流が深まっています。仲良くなったり地域の方々と、今度はバーベキューや芋煮会をしたいと、自治会でイベントの計画を立てています。この秋には、たくさんのイベントを通して、益々地域の方々と交流が図れそうです。



## 夜空に響け「どんわっせえ～!!」

通所事業部・レジデンスなこそ・ふじみ更生園

気合いを入れて踊るぞおー！！



7月28日（土）植田パティオ通りで行われた「いわき踊り勿来大会」に、通所事業部（虹のかけはし・しおさい・天真庵）、レジデンスなこそ、ふじみ更生園が合同で参加しました。踊りの真っ最中に、大雨に見舞われましたが、雨にも負けず、気合いを入れて踊り続けました。保護者の方々も一緒に参加し、掛け声や笛で音頭を取って盛り上げてくれました。今年は残念ながら受賞とはなりませんでしたが、最後まで元気に踊りきったみんなの表情は、そんなことは関係ないといった、晴れ晴れとした笑顔でした。

## 行列ができるうどん屋さん!?

ワークセンターしおさい

8月4日（土）に、毎年恒例「小名浜港花火大会」での屋台販売に参加しました。数々のベテラン屋台が立ち並ぶなか、しおさいの屋台も負けじと開店！しおさいで作ったうどんを使い、「焼きうどん300食」を見事に完売しました。多くの職員やボランティアの方々が協力してくれたおかげで、このような嬉しい成果が出せました。本当にありがとうございました。

その後…「小名浜の花火大会といえば、しおさいの焼きうどん！」という人が出てくることを夢見て、来年の花火大会に向け、日々屋台販売の研究をしている、しおさいの職員たちなのでした。

